



LA TROMPETA

## Missouri contra Biden: Un juez federal defiende la libertad de expresión

- la redacción de Trompeta
- [7/7/2023](#)

El juez federal de Luisiana Terry A. Doughty impidió el martes a los funcionarios de la administración Biden ponerse en contacto con las empresas de medios sociales para hablar de censura.

BREAKING: A Federal Judge in Missouri v. Biden just granted a preliminary injunction prohibiting the FBI, DOJ, DHS & other agencies from working with Big Tech to censor on social media

Big win for the First Amendment on this Independence Day

I'm proud to have led the fight. [pic.twitter.com/59FzDVul4f](https://pic.twitter.com/59FzDVul4f)

— Eric Schmitt (@Eric\_Schmitt) [July 4, 2023](#)

*Missouri contra Biden* fue presentado el 5 de mayo de 2022 por los fiscales generales de Missouri y Luisiana. El caso civil se proponía demostrar que la Casa Blanca actuó en connivencia con las empresas de medios sociales de alta tecnología para violar la Primera Enmienda censurando los puntos de vista contrarios. El demandante les acusaba de suprimir la libertad de expresión de tendencia conservadora en ámbitos como:

- El portátil de Hunter Biden antes de las elecciones presidenciales de 2020
- Las teorías de que la covid-19 se originó en una fuga de laboratorio
- La eficacia de las mascarillas
- Críticas a los bloqueos de la covid-19
- Cuestionar la eficacia o plantear posibles riesgos para la salud de la vacuna COVID-19.
- Ilegitimidad de las elecciones presidenciales de 2020

- Preocupaciones sobre la seguridad de los votos por correo
- Contenidos de parodia sobre figuras de izquierda
- Mensajes negativos sobre la economía
- Mensajes negativos sobre Joe Biden

Ese agresivo entierro de las voces de derecha se logró mediante “campañas de presión pública, reuniones privadas y otras formas de comunicación directa”, señaló Doughty. Lo calificó como “el ataque más grande en contra de la libertad de expresión en la historia de Estados Unidos”.

La administración Biden se escuda alegando que protege a los estadounidenses ignorantes de la “desinformación” y la “información incorrecta”. Doughty argumentó, no obstante, que no es función del gobierno silenciar a la oposición.

La función principal de la libertad de expresión bajo el sistema de gobierno de Estados Unidos es la de invitar al debate; de hecho, puede servir mejor a su gran propósito cuando induce una condición de malestar, crea insatisfacción con las condiciones tal y como son, o incluso provoca la ira de la gente.

—Terry Doughty

Según el memorando de 155 páginas de Doughty, ciertas agencias del ejecutivo tendrán ahora prohibido comunicarse con las empresas de medios sociales con “el propósito de instar, alentar, presionar o inducir de cualquier manera la retirada, eliminación, supresión o reducción de contenidos que incluyan libertad de expresión protegida”.

**Estado en la sombra:** el gobierno de Estados Unidos está evolucionando hacia una tecnocracia autoritaria dirigida por burócratas, líderes militares, agentes de inteligencia, financieros de Wall Street, magnates de los medios de comunicación y empresarios tecnológicos. Los demócratas radicales y los republicanos de la clase dirigente se han unido para censurar la libertad de expresión, manipular las elecciones, iniciar guerras interminables y arruinar la reputación de cualquiera que intente detenerlos.

El caso *Missouri contra Biden* expone las acciones de la administración Biden en Silicon Valley como inconstitucionales. Sin embargo, esta sentencia hará poco por detener la actividad. Elon Musk está restableciendo poco a poco la libertad de expresión en Twitter, pero la alianza entre el gran gobierno y las grandes tecnológicas es tan fuerte que el resto de Silicon Valley probablemente seguirá tomando notas de los antiguos alumnos de la administración Obama sin importar lo que diga un juez de Luisiana. Quizá tengan que mantener sus correos electrónicos internos más internos de ahora en adelante.

Dios está permitiendo que Estados Unidos sufra una amarga aflicción para mostrar al pueblo lo mucho que se ha apartado de los principios fundacionales de Estados Unidos (2 Reyes 14:26-28). La única esperanza de la nación es volverse al Dios de la Biblia que le dio a Estados Unidos, Gran Bretaña, el Estado judío y todas las demás naciones modernas de Israel sus bendiciones en primer lugar.

**Conozca más:** lea [“Barack Obama y los Archivos de Twitter”](#).